



JOSE LUIS ALKAIN AROZENA

Delegado Prevención ELA Ertzaintza

16 de septiembre de 2016

Alfonso Apellániz Gonzalez
Jefe de División de Prevención y Salud Laboral.

Estimado Sr:

Mediante el presente escrito le informamos que en el centro de SADA-E-BIZKAIA siguen sin solucionarse los problemas en relación a la salida del aire acondicionado por las toberas.

Es esta una denuncia que viene de lejos, concretamente desde el año 2013, habiéndose realizado una medición Termo-higrométrica y de velocidad del aire, con el resultado oficial de que ésta cumple con los valores límite que se establecen legalmente.

Pese al informe, y dado que se tiene constancia de consecuencias negativas para la salud del personal, el 22 de febrero de 2016 se vuelve a denunciar tal situación. En concreto se informa que una agente que trabaja en dicha Unidad ha padecido neumonías reiteradas, con ingresos hospitalarios, además de diversas bajas laborales por problemas respiratorios. Tras la denuncia se realizó otra medición el 2 de marzo de 2016, dando también el resultado de que se cumple lo establecido, pero se hizo sin lógica ni utilidad alguna ya que las máquinas del aire acondicionado no estaban en funcionamiento. Por ello se solicitó con fecha 15 de abril la realización de una nueva medición cuando el sistema esté en marcha.

Lamentablemente, a fecha de hoy, todavía no se ha hecho nada, ni tampoco se ha tenido contestación alguna a la solicitud. Por ello, exigimos que con carácter de urgencia se proceda a realizar la medición, pues en caso contrario procederemos a denunciar los hechos en la Delegación de Trabajo, en la Inspección de Trabajo y en Osalan respectivamente.

Atentamente,

Jose Luis Alkain Arozena

